



COMMUNIQUÉ

Le basketball professionnel s'établit à Bathurst

Le 8 décembre 2021 – Le basketball professionnel sera à Bathurst dès le printemps 2022. L'annonce fut effectuée ce matin au Centre régional K.C. Irving de Bathurst que la Ville aura dorénavant la cinquième équipe de la *Eastern Canadian Basketball League*. L'équipe sera connue sous le nom des Bears de Bathurst.

« Nous sommes emballés de voir la ligue venir à Bathurst. Cette ville a une riche tradition au basketball et nous ne pourrions être plus heureux d'apporter du basketball professionnel ici. Nous sommes excités à l'idée de jouer dans un édifice comme le Centre régional K.C. Irving, une structure idéale pour notre ligue et la ECBL a hâte de voir bon nombre d'amateurs apprécier le talent de haut niveau lors de ces matchs », a exprimé Tim Kendrick, président de la ligue.

Bathurst rejoint les municipalités de Saint Jean N.-B., la vallée d'Annapolis et Truro N.-É., ainsi que Summerside I.-P.-É. La saison se déroulera entre les mois de mars et juin, l'horaire des matchs publié dans les prochaines semaines.

« L'annonce de ce matin est une merveilleuse nouvelle pour notre Ville et région. Le sport du basketball a fortement gagné en popularité au Canada lors des 10 à 20 dernières années. Pour nous, avoir un sport professionnel s'établir à l'intérieur de nos murs est une occasion unique et spéciale. Les amateurs auront droit à un jeu professionnel des plus excitants », a mentionné la mairesse Kim Chamberlain.

- 30 -

Information: Luc Foulem, Directeur des communications corporatives, Ville de Bathurst
506-548-0400
Luc.foulem@bathurst.ca